

¿Por qué vestimos de blanco en el templo?

En el templo, nos vestimos de blanco para recordarnos que podemos llegar a ser puros y limpios por medio de Jesucristo. Eso también muestra que todos somos iguales a los ojos de Dios. Los profetas han prometido que, al hacer la obra del templo, nuestra vida estará llena de paz y propósito.

- Las paredes exteriores están hechas de granito de las montañas.
- Este templo tiene seis agujas. La más alta mide 34 metros (112 pies).
- Este fue el primer templo de Corea. Se dedicó en 1985 en Seúl, la capital de Corea del Sur.



Templo de Seúl, Corea

- La palada inicial tuvo lugar el Día de la Independencia de Ecuador.
- Se le ha llamado “el edificio más bello de Ecuador”.
- Los miembros de la Iglesia trabajaron arduamente para limpiar el templo a altas horas de la noche para el programa de puertas abiertas.



Templo de Guayaquil, Ecuador



Recorta las tarjetas, dóblalas por la línea punteada y séllalas con cinta adhesiva.
Encuentra más tarjetas de templos en Amigos.LaIglesiaDeJesucristo.org.